

Peter A. Vogt  
SVP Riehen

**Interpellation: Gibt es im Sommer 2021 Einführungsklassen in Riehen?**

Im November/Dezember 2020 gab es eigentümliche Verzögerungen betreffend der Errichtung von Einführungsklassen in Riehen. Es ist deshalb ein Anliegen betroffener Eltern zu wissen, ob es im Sommer 2021 in Riehen wirklich Einführungsklassen geben wird?

Ab Oktober bis Weihnachten finden laut offiziellen Äusserungen Gespräche der Lehr- und Fachpersonen mit Eltern statt, bei deren Kinder ein Bedarf für einen Einführungsklassen-Eintritt festgestellt wurde.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Wieviel Kinder werden, nach jetzigen Erkenntnissen, im Sommer 2021 in eine EK eintreten?
2. Wurden die notwendigen räumlichen Anpassungen am Standort Erlensträsschen bereits vorgenommen, wie ist der jetzige Stand?
3. Wurden die notwendigen räumlichen Anpassungen am Standort Niederholz vorgenommen, wie ist der jetzige Stand?
4. Gibt es Verzögerungen bei den Vorbereitungsarbeiten?
5. Um welche Verzögerungen handelt es sich?
6. Wieviele, geeignete LP haben bisher ihr Interesse bekundet, eine EK zu führen?

*P. A. Vogt*

An: <i>B&amp;F</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>RB</i> <i>AR</i> <i>Bmu</i>
Bem. / Frist:	<b>- 9. Dez. 2020</b>	Vis: <i>STE</i>
		Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: <i>Aktion: 2988</i>		Vis:
	Reg. Nr.: <i>18-22.21.01</i>	